



ICH WOLLTE MAL WISSEN ...

Julia (7 Jahre) hat Matthäus Bär ein paar Fragen zu seinem Buch
„Drei Wasserschweine brennen durch“ gestellt:



Wieso Wasserschweine? Jetzt weiß ich, wie cool die sind, aber wie kamst Du drauf?

Als unsere Kinder noch kleiner waren, hatten wir ein Jahresticket für den Zoo in Wien. Oft sind wir nur für einen kurzen Spaziergang zum Tiergarten gefahren und ein sehr beliebter Anlaufpunkt war das Wasserschweinergehege. Diese entspannt würdevolle Gelassenheit der Wasserschweine – böse Zungen sagen dazu vielleicht Trägheit – hat mich sofort angesprochen. Mittlerweile ist das Internet ja voll mit diesen noblen Tieren, und so kann ich mich jeden Tag über ein lustiges Copybara-Video freuen.

Du schreibst auch Lieder. Hast Du auch schon eines über die Wasserschweine geschrieben?

Tatsächlich, ja. Die Geschichte der drei Wasserschweine wird es auch als Hörbuch geben, und dafür durfte ich ein kurzes Lied über Emmy, Tristan und Raul beisteuern.

Woraus würdest Du gerne einmal ausbrechen?

Hm, gute Frage! Manchmal wäre es doch schön, aus dem Stress des Alltags auszubrechen und einfach mit den Wasserschweinen auf der großen Wiese abzuhängen.

Warum gehen die Wasserschweine nach ihren Abenteuern immer wieder zurück in ihr Gehege? Ich würde weiter nach Italien an den Strand gehen und Eis essen.

Wasserschweine sind von Natur aus zwar entspannt, aber nicht die allermutigsten

Tiere. Auch wenn sie neugierig und manchmal recht verwegen sein können, haben sie's gern sicher und gemütlich. Nach einem nächtlichen

Abenteuer sind sie durchaus froh, wieder zu ihrem Baum und dem vertrauten Tümpel zurückkehren zu können, wo sie sich von all den Aufregungen erstmal erholen müssen.



Fährst Du in den Sommerferien nach Südamerika, wo die Wasserschweine herkommen?

Leider nicht, obwohl die Wasserschweine wahrlich einen Besuch wert wären. In Argentinien etwa haben Wasserschweine vor einiger Zeit für Aufsehen gesorgt, weil sie einen Stadtteil für Superreiche besetzt haben, der auf ursprünglich von Copybara bewohntem Gebiet gebaut wurde – diese wilden Wasserschweine haben sich einfach zurückgeholt, was ihres war.

Schreibst Du ein zweites Buch über die drei Wasserschweine?

Also, die Wasserschweine sind auf jeden Fall bereit dafür! Bin auch schon sehr gespannt, wo es sie als Nächstes hin verschlägt – zu den Elefanten, in die Großstadt, oder vielleicht wirklich nach Italien?

Vielen Dank, dass Du Dir die Zeit genommen hast!

6+



Matthäus Bär
Drei Wasserschweine brennen durch
dtv | Gebunden | 144 Seiten | € 15,-